

Pontcharra | Barraux

La compagnie Artiflette a commencé une première tournée

Le Dauphiné Libéré - 09 avr. 2024 à 19:43 - Temps de lecture : 1 min



Toutes les disciplines artistiques se mêlent dans le spectacle.

Samedi 6 avril, les Granges des toits liés ont accueilli en avant-première le nouveau spectacle de la compagnie Artiflette, *Petit(s) présent(s) pour grand futur*.

Charlotte Boiveau, comédienne et fildefériste, Myriam Vienot, comédienne et chanteuse, Mikaël Vienot, acrobate et musicien, Olaf Fabiani, comédien et jongleur, ont travaillé pendant un an avec Hélène Grange, qui a écrit et mis en scène ce spectacle drôle, musical et circassien alertant sur les problèmes d'environnement.

L'originalité du spectacle ne tient pas qu'à la mise en scène, qui fait bien interagir le public, mais surtout par sa tournée : à vélo pendant six mois, avec les enfants des comédiens, pour l'emmener d'Isère en Espagne, en passant par les Cornouailles !

Dimanche 7 avril, la troupe était arrivée à sa deuxième étape de sa mini-tournée, à Saint-Pierre-d'Albigny, qui ira jusqu'à Saint-Martin-le-Vinoux avant de revenir à Barraux.

La tournée internationale commencera le 15 juin.

Renseignements : www.artiflette.com

Culture - Loisirs

Spectacle

